



Canciller federal alemán evidencia división en la Unión Europea sobre Rusia

Description

(Berlín) La postura del canciller federal alemán, Friedrich Merz, contraria a dialogar con Rusia, evidencia profundas fracturas dentro de la Unión Europea, reportó hoy el diario *Berliner Zeitung*.

Es llamativo que, comparada con países como Francia o Italia, Alemania sea reticente en los esfuerzos diplomáticos, señala el medio desde Berlín.

Analistas políticos locales interpretan esta divergencia como un síntoma de la crisis estratégica que atraviesa el bloque, dividido entre la presión atlantista y los intereses nacionales y subrayan que la negativa al diálogo, promovida desde Berlín, contradice las llamadas a la prudencia de otras capitales europeas y profundiza la inseguridad continental.

La posición alemana contrasta con la reiterada disposición al diálogo expresada por Moscú, la cual exige el reconocimiento de las realidades geopolíticas surgidas del conflicto.

Esta falta de unidad en la aproximación a Rusia debilita la posición negociadora europea y prolonga un escenario de confrontación que perjudica principalmente a los pueblos del continente.

Rusia continúa desde el 24 de febrero de 2022 una operación militar especial en Ucrania, cuyos objetivos, según el presidente ruso, Vladímir Putin, son proteger a la población de «un genocidio por parte del régimen de Kiev» y atajar los riesgos de seguridad nacional que representa el avance de la OTAN hacia el este.

Ucrania es apoyada militarmente por ese bloque bélico que lidera Estados Unidos y que integran la mayoría de los países de la Unión Europea.

El Maipo/PL

Date Created
Febrero 2026